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АННОТАЦИЯ: 
В данной статье рассмотрены вопросы применения DPI систем в сетях операторов связи. Кратко освещены темы 

управления сетевым трафиком, применения маркировки трафика, использования таргетированной рекламы. Описываются 
специализированные серверы, из которых складывается архитектура системы DPI. Разбираются сложности применения 
различных классических моделей СМО и приводятся формулы вероятности свободной и занятой системы. В заключение 
описываются СПО и вендорные решения DPI. 

This article discusses the application of DPI systems in the networks of telecom operators. The topics of managing 
network traffic, application of traffic marking, use of targeted advertising are briefly covered. Described the specialized servers in 
the architecture of the DPI system. Showing complexity of the application of various classical models of QS, and the probability 
formulas for a free and occupied system. Finally, the free software and vendor solutions of DPI are described. 
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